

Des élèves plongés dans les océans pour une journée



Un totem « Et si la mer... » réalisé par les enfants et sur lequel ils ont laissé libre cours à leur imagination et à leurs envies.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Les écoles piriacaise des Cap-Horniers et batzienne Alain-Boutle, ont organisé, à Piriac, la semaine dernière, une journée sur le thème des océans. « **C'est grâce à la fédération du sport scolaire de l'école publique, l'Usep 44 (Union sportive de l'enseignement du premier degré) et à sa réunion entre écoles, que cette journée a pu être organisée. Les représentants des différentes écoles ont eu l'occasion d'échanger et de partager leurs envies pour mettre en place des projets communs. Le car véhiculant les enfants de Batz-sur-Mer jusqu'à Piriac a d'ailleurs été pris en charge par l'Usep** », explique Christelle Rincé, directrice des Cap-Horniers.

Au programme : randonnée avec lecture de contes sur la mer suivie

d'un pique-nique 0 déchets sur la plage. Le premier adjoint, Loïc Chesnel, a inauguré la pose de quatre panneaux en bois fabriqués par les enfants, sur le thème « Et si la mer... » L'après-midi a été ponctuée de chants, d'ateliers ludiques, d'une grande fresque murale, d'une activité « *sand and shell art* » (art éphémère réalisé à partir de tout ce que l'on trouve sur la plage)...

Deux autres ateliers étaient animés pour l'occasion par les six éco-lycéens du lycée Galilée, de Guérande. « **Ils ont choisi de mettre en place un jeu de reconnaissance et de tri, de ce que l'on trouve sur la plage, pour identifier les déchets, et un quiz sur les océans, accompagné d'une initiation aux nœuds marins** », souligne Christelle Rincé.